

No al recorte en las becas ‘Erasmus’ en la Universidad de Sevilla

Las y los estudiantes del SAT-US, junto con los y las compañeras profesoras y del personal de administración y servicios, venimos exigiendo la derogación del Real Decreto-Ley 14/2012, el ‘decretazo’ de los recortes en Educación y la subida de tasas universitarias. También venimos denunciando que el actual Gobierno Andaluz, un gobierno que se dice rebelde y de izquierdas, aplica los recortes en Educación y la subida de tasas universitarias, yendo algunas veces más allá que el propio gobierno central.

Por si todos los recortes llevados a cabo hasta el momento fueran poco, el Rectorado de la Universidad de Sevilla (US) ha **recortado, sin avisar, la cuantía de las becas de movilidad “Erasmus”**. Según la US, este recorte se debe a que ni el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ni la Junta de Andalucía han notificado la aportación que se comprometieron a principio de curso.

Este recorte en las becas Erasmus llega en un momento en el los y las becadas han cerrado ya todos, o prácticamente todos, los detalles de su estancia el curso próximo. Este recorte conlleva un posible rechazo masivo de becas y la pérdida del dinero ya pagado en previsión de pasar un curso en otro país.

La total opacidad por parte del Ministerio y el Gobierno Andaluz respecto a este tema no es nueva, se enmarca en una estrategia orientada a disminuir las inversiones en Educación y desmantelar la Universidad Pública, afectando en este caso a la educación de cientos de estudiantes de la US en el extranjero.

Desde el SAT-US exigimos que la US de marcha atrás al recorte de las becas Erasmus, anunciado con nocturnidad y alevosía cuando el alumnado está de vacaciones. La US tiene suficiente **autonomía universitaria** para gestionar sus fondos de manera que no haga recaer los recortes sobre los más débiles. Además el rectorado debe exigir contundentemente a Ministerio y Junta de Andalucía que cumplan con lo acordado. Desde el SAT-US hacemos un llamamiento al **CADUS** y sus delegados para que actúen decididamente contra el recorte en las becas Erasmus.

Llamamos al estudiantado a informarse y reivindicar la totalidad de su beca a través de asambleas y movilizaciones estudiantiles. Además, llevaremos este recorte ante el Defensor del Pueblo Andaluz si las asambleas así lo estiman.

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla
<http://sat.us.es>
sat@us.es * 608790230, 608790229



satuniversidad



satuniversidad

